



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/15747
5 mayo 1983
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLES

Carta de fecha 5 de mayo de 1983 dirigida al Secretario General por
el Representante Permanente de la República Islámica del Irán ante
las Naciones Unidas

He recibido instrucciones de señalar a su atención la siguiente información. Durante la noche del lunes 2 de mayo de 1983, a las 22.00 horas, la televisión de Bagdad interrumpió su transmisión normal para difundir una declaración del Ministro de Cultura e Información del Iraq en la que se decía que el Iraq bombardearía ciudades iraníes como represalia por el bombardeo de ciudades iraquíes por parte del Irán. Este no es sino otro indicio de que nuevamente se lanzarán ataques indiscriminados contra los civiles en el Irán.

Como el régimen gobernante del Iraq ha seguido la práctica de tratar de justificar sus actos criminales contra los civiles iraníes con tales afirmaciones sin fundamento, es evidente que los gobernantes del Iraq están planeando un nuevo crimen contra los civiles iraníes.

Deseo señalar a su atención el hecho de que, si el Consejo de Seguridad no hubiera decidido permanecer indiferente ante los crímenes de lesa humanidad cometidos por el Iraq contra civiles inocentes del Irán desde septiembre de 1980, hoy el Iraq no se sentiría que puede continuar cometiendo esos crímenes.

El pueblo musulmán del Irán no tiene otra alternativa que continuar su lucha, sin ninguna ayuda, para recuperar sus derechos legítimos, de modo que se pueda establecer una paz honorable y permanente en la región.

Le agradeceré que haga distribuir esta carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Said RAJAIE KHORASSANI
Representante Permanente